



新たな年，新たな誓いを胸に
～赤崎小学校 3 学期の始業式～

1月9日，市内小中学校で3学期の始業式が行われました。赤崎小学校の始業式は，静かな体育館に児童たちが整然と並び，落ち着いた雰囲気が始まりました。冬休みを挟んで久しぶりに登校した児童たちでしたが，気持ちをしっかりと切り替えることができましたようです。式では，各学年の代表が「新年の誓い」を発表しました。「けん玉が上手になりたい」「かけ算が速くできるようになりたい」「苦手を克服したい」など，発表したのは6人でしたが，児童一人ひとりが心の中で「誓い」を立てる時間となりました。

式の後には，教頭先生から，強風で飛ばされた道路のカラーコーンを元の位置に戻した高学年児童の話があり，他の児童のお手本となる善い行いを褒め，善行の輪が広がることを願っていました。

「新年の誓い」を立てた児童と，高学年児童の善行によって，清々しい新年となりました。



【問い合わせ先】学校教育課（☎82-1201）

観光ガイド 山陽小野田 検定クイズ

わがまち「山陽小野田」のことをみなさんはどれだけ知っているか，問題にチャレンジしてみてください。

Q 133

春の訪れを告げる毎年恒例の「おひなさまめぐり」が開催される場所は，次のうちどれでしょうか？

- ①小野田駅前商店街周辺
- ②厚狭駅前商店街周辺
- ③セメント町商店街周辺



Q 134

若手ガラス作家の登竜門的コンペティションとして注目されている「現代ガラス展」の開催年は，次のうちどれでしょうか？

- ①2年に1回
- ②3年に1回
- ③5年に1回

※解答と解説は3月1日号に掲載します。

前回の解答と解説

A131. ③岩崎寺

岩崎寺の千手観音菩薩立像ほか3躯は，年に1回，毎年2月18日にご開帳されます。

A132. ①山陽オートレース場

山陽オートレース場はパラサイクリング競技（障がい者自転車競技）の拠点施設に指定されました。

山陽小野田観光協会（観光課内 ☎82-1313）

理大つうしん No.89 Tokyo University of Science Yamaguchi

12月2日，本学で「薬学部シンポジウム～薬学部が街の未来を変える～」を開催し，薬学部の魅力や，地域の活性化へつなげる可能性などを考えました。基調講演では，森田廣学長が薬学部，工学部に集う多くの学生と共に，地域との連携に力を入れていく考えを示しました。また，武田健教授（薬学部設置準備室長）は，薬学部の使命と役割として，「地域を健康面でサポートすること」「人材を育成し，研究を推進すること」を挙げ，薬学部が街の未来を変える可能性について説明しました。

<http://www.tusy.ac.jp/>

薬学部シンポジウム

パネルディスカッションでは，「世界に向けて薬を発信する最先端の都市」「健康に関する生涯学習の場を提供する大学」「産学公民連携によるまちの活性化」など夢がふくらむ話が展開されました。参加者からも，今年4月に開学する薬学部に期待する声が多くあがっていました。本学は，4月から公立薬工系大学として，より一層地域の発展に貢献していきます。

